

DINERO

Molesta a Estados Unidos que crezca el AIFA // “Mucha politiquería”, dice Adán Augusto // El irreverente Lula

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

HASTA HACE POCO más de un año, aterrizar en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México era una riesgosa aventura. Si estaba saturado –y casi siempre estaba– la torre de control giraba instrucciones al piloto del avión para que permaneciera dando vueltas hasta que se abriera un espacio para descender. Muchas veces había turbulencia fuerte y era una experiencia horrible para los pasajeros. En ocasiones, la instrucción fue que aterrizara en Acapulco por el tiempo que fuera necesario. Así ocurrió durante muchos años, y hay que abonar a la destreza de controladores aéreos y pilotos que no se hubiera registrado un accidente.

ESTA SITUACIÓN COMENZÓ a cambiar cuando las autoridades tomaron la decisión de mover los vuelos de carga del aeropuerto Benito Juárez al AIFA. Dieron aviso a las aerolíneas, incluso una prórroga para que hicieran los ajustes necesarios. Hoy día el campo aéreo de Zumpango mueve más de 800 mil toneladas de carga al año y ocupa el primer lugar en el sector. También ha mejorado el transporte de pasajeros; 6.3 millones de personas lo utilizaron el año anterior, pero todavía falta mucho. Su incipiente éxito lo ha puesto en la mira del secretario de Transporte de Estados Unidos, Sean Duffy, designado por Trump, que reclama que les hayan quitado a algunas compañías su lugar en el aeropuerto Benito Juárez. A ver que se les ocurre la próxima semana.

Morena apoya a Adán Augusto

NO RENunció A la coordinación de Morena en el Senado, resultó falsa una carta que circula en redes sociales. Lo que realmente sucedió, para el aplauso de unos y el enojo de otros, es que Adán Augusto López Hernández acudió a la sesión del Consejo Nacional de Morena y fue recibido con gritos de “No estás solo”. No se dejó entrevistar extensamente pero algo dijo: “Hay mucha politiquería. Lo que tenía que decir ya lo informé y espero que las autoridades hagan su trabajo, sus investigaciones”. El tabasqueño ha sido relacionado con quien fuera su secretario de Seguridad Pública, Her-

nán Bermúdez Requena, sobre quien pesa una orden de aprehensión por presuntamente liderar el grupo delincuencia *La Barredora*. Está boletinado con ficha roja de la Interpol. La presidenta Claudia Sheinbaum había sugerido al senador López Hernández que diera la cara y respondiera a las acusaciones.

El irreverente Lula

A ESCASAS DOS semanas de que Trump anuncie los impuestos que aplicará a las mercancías que se importan a Estados Unidos, las reacciones de los jefes de Estado son diversas. El presidente de Brasil, Lula da Silva, pintó su rayita: “No será un gringo el que le dé órdenes” a su país. Sin embargo, negociará con Estados Unidos pero no está incluido en la agenda el tema del ex presidente Jair Bolsonaro, quien enfrenta cargos por intentar un golpe de Estado. Trump ha insistido en que es su amigo y es inocente. Estados Unidos mantiene un superávit comercial con el país sudamericano pero aun así aplicó un arancel de 50 por ciento. Brasil exporta aviones y café, afectará a empresas y consumidores estadounidenses.

Díselo a Claudia

Asunto: huele a PRI

NO SOY MILITANTE de Morena pero siempre voté por el movimiento de Andrés Manuel López Obrador, ahora encabezado por usted. La asamblea de Morena de este fin de semana tuvo un tufo que recuerda a los viejos tiempos del PRI. Sin autocrítica, sin ruta, sin liderazgo, sólo aplausos facilones. Si el partido crece y sigue ganando en las próximas elecciones, será gracias a sus giras de fin de semana por todo el territorio nacional. Presidenta cercana al pueblo.

Aly Magaña

Twiteratti

¿QUÉ RARO, NO? Estados Unidos, antes del Mundial, sube el precio de las visas y busca imponer medidas para castigar a aerolíneas mexicanas. Tal parece que quiere quedarse con el pastel completo.

Voleny Axala González @Udrik

Facebook, TikTok, Twitter e Instagram:
galvanochoa • Correo: galvanochoa@gmail.com

